

## Santiago Creel reafirma su interés en contender por la presidencia de la República

"Estoy firme, hice lo que debía hacer y lo volvería a hacer", enfatizó Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, luego de no haber permitido el ingreso de militares armados al recinto legislativo de San Lázaro. Entrevistado en Querétaro, señaló que el Partido del Trabajo (PT) y Movimiento Regeneración Nacional (Morena) deberán responder ante la solicitud que realizaron de removerlo de la presidencia.

https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/santiago-creel-reafirma-su-interes-en-contender-por-la-presidencia-de-la-republica-9574876.html